

# あおぞら



船穂小学校3学年便り

9月号 令和7年9月1日発行

## 2学期がスタートしました！

長かった夏休みも終わり、学校に子どもたちの元気な声に戻ってきました。

今学期は運動会、ふなほまつり、校外学習、社会科見学、校内マラソン大会と、様々な行事が予定されています。一つひとつの行事や学習を通して、子どもたちが大きく成長できるよう努めて参ります。

まだまだ暑い日が続きますが、熱中症や感染症に気をつけながら学習や運動会練習に取り組んでいきますので、ご家庭での体調管理についても引き続きご協力をお願いいたします。



## お知らせとお願い

- 運動会練習が、9月の第2週から始まります。たくさん汗をかくと思いますので、体育着はこまめに持ち帰らせたいと思います。換えの体育着が間に合わない場合は、白に近いTシャツでも構いませんので、清潔なものを持たせていただけると幸いです。(汗ふきタオルや水筒の準備もお願いします)
- 3年生は、社会科見学で2回目の梨畑見学へ行きます。日にちや持ち物は、後日連絡帳でお知らせします。4年生と一緒に総合的な学習で里山散策にも行く予定です。



## 学習予定

- 国語: 取材したことを報告文に 自分の気持ちを手紙に 他
- 社会: 農家の仕事 店ではたらく人
- 算数: 長さ あまりのあるわり算 重さ
- 理科: 植物の育ち方(3) 動物のすみか
- 音楽: 拍にのってリズムをかんじとろう
- 図工: はこの中の世界 にじんで広がるものがたり
- 体育: リズムダンス かけっこ・リレー
- 道徳: 何がいけないのかな 他
- 総合: 船穂里山研究所
- 外国語: What do you like ?

